

Innovatives Handeln für eine nachhaltige Zukunft: Wer setzte Maßstäbe?

Nominierung für den 28. Oberlausitzer Unternehmerpreis 2023 (OLUP) gestartet



Der Preis des OLUPs wird seit 1996 verliehen, Foto: Uwe Nimmrichter

Mit dem heutigen Tag startet zum 28. Mal die Nominierungsphase für den Oberlausitzer Unternehmerpreis. Die Landkreise Görlitz und Bautzen würdigen mit dem Preis bemerkenswerte Unternehmen in der Region und rücken die erfolgreiche und gesellschaftlich engagierte Arbeit der Oberlausitzer Wirtschaft ins Rampenlicht.

In diesem Jahr sollen erneut Unternehmen für ihr herausragendes Engagement zum Thema „Nachhaltiges unternehmerisches Handeln“ ausgezeichnet werden, da dieses Thema kontinuierlich an Bedeutung gewinnt und eine immer zentralere Rolle in Wirtschaft und Gesellschaft einnimmt.

„Die Unternehmen stehen vor der großen Herausforderung, sich den stetig verändernden Umweltbedingungen anzupassen und gleichzeitig ihre betrieblichen Ressourcen effizient zu nutzen. Dies erfordert innovative Ansätze, um wettbewerbsfähig zu bleiben und nachhaltig zu agieren. Mit der Verleihung des wichtigsten Wirtschaftspreises der Region möchten wir den Unternehmen in dieser Zeit für ihre Anstrengungen Respekt zollen und uns bei ihnen für ihr wirtschaftliches Engagement bedanken“, erklärt Udo Witschas, Landrat des Landkreises Bautzen.

Gesucht werden deshalb Oberlausitzer Unternehmerinnen und Unternehmer, ob aus kleinen und mittelständischen Unternehmen klassischer Wirtschaftsbranchen, dem Handwerk aber auch der Kreativ-, Tourismus- und Freizeitwirtschaft, die beispielhaft durch umwelt- und sozialverträgliches Wirtschaften herausragen, auf neue Technologien setzen, bzw. nachhaltiges Handeln in allen Unternehmensbereichen implementieren.

Nachhaltiges Handeln beinhaltet inzwischen alle Unternehmensbereiche – insbesondere die wirtschaftlich sinnvolle und schonende Ressourcennutzung unter dem Aspekt der Generationengerechtigkeit und der Berücksichtigung eines ausgewogenen Gleichgewichts der ökologischen, ökonomischen und sozialen Aspekte.



**Pressemitteilung zur Auslobung des Oberlausitzer Unternehmerpreises 2023
am 14.08.2023**

Dr. Stephan Meyer, der Landrat des Landkreises Görlitz, betont: „In der Oberlausitz gibt es viele engagierte Unternehmen, die sich aktiv für nachhaltige Lösungen einsetzen, Verantwortung für Umwelt und Gesellschaft übernehmen und maßgeblich dazu beitragen, langfristige positive Veränderungen zu bewirken. Diese ausgezeichneten Unternehmen werden als Vorbilder für andere dienen und dazu beitragen, dass nachhaltiges Handeln in der Region noch stärker in den Fokus gerückt wird.“

„Jeder kann Nominierungsvorschläge einreichen, wobei insbesondere die regionalen Wirtschaftsförderer der Landkreise und Kommunen dazu ermutigt werden. Da sie eng mit vielen Unternehmen zusammenarbeiten, können sie wertvolle Empfehlungen geben. Auch Verbände, Gewerkschaften sowie Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sind aufgefordert, sich an den Nominierungen zu beteiligen“, erklärt Olaf Franke, Geschäftsführer der Marketing-Gesellschaft Oberlausitz-Niederschlesien mbH (MGO), der im Auftrag der Landkreise Bautzen und Görlitz die Verleihung des Preises seit Jahren mit der MGO organisiert, und auf eine rege Beteiligung hofft.

Eine hochkarätig besetzte Jury, die sich aus je einer Vertreterin bzw. einem Vertreter der Industrie- und Handelskammer Dresden, der Handwerkskammer Dresden, der Wirtschaftsförderung Sachsen GmbH, der Agentur für Arbeit Bautzen sowie der Marketing-Gesellschaft Oberlausitz-Niederschlesien mbH zusammensetzt, wählt aus der Reihe der Nominierten drei gleichrangige Preisträger aus, die dann Ende Oktober im Rahmen einer festlichen Preisverleihung gekürt werden.

Einzige eingzureichende Unterlage für die Nominierung eines Unternehmens ist das ausgefüllte Bewerbungsformular unter www.ol-up.de, Bewerbungsschluss ist der 17. September 2023.

Informationen und Hintergründe zum Oberlausitzer Unternehmerpreis

Der OLUP wird bereits seit 1996 jährlich von den beiden Landkreisen Bautzen und Görlitz ausgelobt und vergeben. Er ist der wichtigste Wirtschaftspreis der Oberlausitz.

Der OLUP wird daher bereits zum 28. Mal verliehen. Es werden jährlich aus dem Kreis der Nominierten drei Preisträger durch eine 5-köpfige Jury ausgewählt.

Organisiert wird das Preisverfahren von der Marketing-Gesellschaft Oberlausitz-Niederschlesien mbH (MGO).

Seit einigen Jahren gibt es ein Schwerpunktthema, das aktuelle unternehmerische Herausforderungen in den Fokus der Betrachtung stellt. Motto 2023: „Nachhaltiges unternehmerisches Handeln“

Nominierungsstart: 14. August 2023

Einzige Voraussetzung ist ein ausgefülltes Bewerbungsformular, das unter www.ol-up.de zu finden ist. Bewerbungsschluss ist der 17. September 2023.

Preisverleihung: Ende Oktober im Rahmen einer Festveranstaltung

Bei Fragen zum Verfahren:

Marketing-Gesellschaft Oberlausitz-Niederschlesien mbH

Humboldtstraße 25

02625 Bautzen

Ansprechpartnerin: Juliane Wojan

Telefon: 03591 / 487722

E-Mail: juliane.wojan@oberlausitz.com

